

einBlick #41

Büros und Firmen stellen sich vor

25. Juni - 17Uhr - HS A

Sachverständigenbüro Roger Genz

Das Sachverständigenbüro wurde im Jahr 1994 von Roger Genz gegründet, der zu dieser Zeit selbständiger Bauunternehmer sowie geschäftsführender Gesellschafter einer Estrich- und Industriebodenbaufirma mit 30 Mitarbeitern war. Seit 2009 ist er als zertifizierter Sachverständiger (EURO-ZERT) nach DIN EN ISO/IEC 17024 für das Maurer-, Beton- und Stahlbetonbauerhandwerk – Schwerpunkt: Industrieböden, Estriche aller Art, Reaktionsharzbeschichtungen, Bodenbeläge aller Art, Betonschäden und Betoninstandsetzung sowie Bauwerksabdichtungen tätig.

In seinem Vortrag wird Herr Genz die während seiner Tätigkeit auf einer Vielzahl von Baustellen im In- und Ausland gemachten Erfahrungen mit Schäden im Betonbau und deren Ursachen, Planungs- und Ausführungsfehler, an einigen ausgewählten Beispielen darstellen.

